

DIA INTERNACIONAL CONTRA LA DROGA- 26 DE JUNIO

Nuestra asociación ha estado presente en la calle Mayor de Pozoblanco, con una mesa de información sobre diferentes retos que se enmarcan dentro de la Campaña **#RetosAdicciones**, para sensibilizar acerca de los desafíos que consideran más importantes y urgentes para el sector. Esta misma campaña se ha llevado a cabo por muchas entidades que forman parte de la Federación ENLACE .

#AdiccionesPrevención

Más programas de prevención de drogodependencias y otras conductas adictivas sin sustancia.

#AdiccionesJuego

Regulación más restrictiva del juego y las casas de apuestas.

#AdiccionesSaludMental

Recursos específicos para atender a las personas con problemas de adicciones y salud mental (patología dual).

#AdiccionesPrisión

Atención sanitaria digna para las personas presas.

#AdiccionesMujeres

Mejorar la atención a las mujeres con problemas de adicciones, ofreciendo una atención integral en situaciones de violencia de género.

#AdiccionesDesintoxicación

Servicio permanente de Unidades de Desintoxicación Hospitalaria.

#AdiccionesEmpresasInserción

Más apoyo a las empresas de inserción y cláusulas sociales en la contratación pública.

#AdiccionesEmpleo

Más programas ocupacionales y de inserción sociolaboral.



Los transeúntes han votado por el reto que les ha parecido más importante, han firmado un cartel que dice “Yo digo NO a las drogas” y se han sacado fotos dentro de un marco que pone “Pozoblanco sin droga” .